



Federación de la Comunidad de Madrid
de Asociaciones de Padres
y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

XVIII ENCUENTRO DE EXPERIENCIAS DE PARTICIPACIÓN

Madrid, a 4 de noviembre de 2022

El sábado 26 de noviembre, vamos a celebrar nuestro "XVIII Encuentro de Experiencias de Participación de AMPA". En esta ocasión vamos a realizarlo en las instalaciones del **IES Miguel Delibes de Madrid, C/ Villaescusa, 17, distrito de Ciudad Lineal**. El objetivo de estos encuentros es generar espacios de dialogo sobre cuestiones que nos preocupan y, en esta ocasión, consideramos importante hablar de COEDUCACIÓN. Muchas veces pensamos que hemos avanzado en igualdad, que los centros educativos ya son casi en su totalidad mixtos y que acogen a una amplia diversidad cultural y socioeconómica de la población. Se supone que hemos superado muchas barreras de desigualdad, pero todos sabemos que aún nos queda mucho camino que recorrer y muchas cosas que cambiar en el ámbito familiar, en el educativo y en el social.

La jornada contará con un espacio central sobre coeducación a cargo de una experta en el tema. Conoceremos otras experiencias que han sido puestas en marcha por asociaciones de padres y madres en sus centros, en donde abordan cuestiones relacionadas con la coeducación, con la igualdad.

Dentro de esta jornada se hará entrega de distinciones a personas que han colaborado con la federación y que ya han dejado este movimiento asociativo. También se hará entrega de los premios de "Buenas prácticas educativas en el ámbito de la educación" que se ha convocado por sexto año para las AMPA federadas. Celebraremos también nuestro 45 aniversario.

El horario de esta jornada será de 10,00 a 18:00 horas. La comida del encuentro estará cubierta por la Federación para todos los asistentes.

Para facilitar la asistencia a quienes puedan necesitarlo, os informamos que tenemos previsto, como en anteriores convocatorias, organizar actividades para los menores comprendidos entre 4 y 12 años. Las actividades para los menores se realizarán en las instalaciones del mismo centro y estarán a cargo de varios monitores. Es muy importante que las inscripciones de los menores se realicen con anticipación para poder organizar el grupo y tener conocimiento de posibles alergias de los menores, por lo que es necesario que contactéis con nosotros **antes del 22 de noviembre**, fecha en la que se cerrarán las inscripciones.

Podéis inscribiros por correo electrónico dirigido a apoyo@fapaginerdelosrios.org, adjuntado la ficha de inscripción e indicando denominación de la Asociación de Padres y Madres, personas que asisten, pequeños que acompañan a los padres, sus edades, teléfono de contacto y correo electrónico. Si alguna persona no puede estar durante toda la jornada, por favor, indicarnos si se quedará a comer de forma que podamos ajustarnos a las necesidades reales.

En unos días remitiremos el programa de la jornada.

Enlace a la ficha de inscripción:

https://www.fapaginerdelosrios.org/documentos?EntryId=2636&Command=Core_Download

Recibid un cordial saludo.

Fdo. M^a Carmen Morillas Vallejo
Presidenta FAPA